
 

 

 

 

A N F R A G E 

an 

Frau Bürgermeister Elke Kahr 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung 

vom 25. April 2024 von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini 

 

 
Graz, am 25. April 2024 

 
Betreff: Radweg Raach entlang der Judendorfer Straße 
 
 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Mit der Radoffensive 2030 sollen deutlich mehr als eine Aneinanderreihung von Lückenschlüssen im 

Radwegenetz von Graz geschehen. Mit der übergeordneten Radverkehrsplanung sollen neue 

Maßstäbe und Richtlinien gesetzt werden. Bis zum Jahr 2030 werden zahlreiche neue Kilometer 

Radwege entstehen. Derzeit liegt der Fahrradanteil der Grazer bei 20%. In der Innenstadt sogar bei 

25%. Im Grazer Umland radeln 17% mit dem Fahrrad. Dieser Anteil soll auf 30% bis zum Jahr 2030 

gesteigert werden. 

 

Zehn Jahre stehen insgesamt für die Umsetzung zur Verfügung. Eines von diesen Radprojekten ist der 

Radweg direkt neben den Schienen entlang der Judendorfer Straße Richtung Norden. In der aktuellen 
offiziellen Projektübersicht der Stadt Graz Seite https://rad.graz.at/projekte/ sind keine Unterlagen 

bezüglich des Radwegenetzausbaus in der Raach anzufinden. Nach Rücksprache mit der zuständigen 

Abteilung gibt es noch keine konkreten Pläne für dieses Vorhaben. 

 

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien 

Gemeinderatsklubs folgende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 
1. Wann ist der Radwegausbau dort geplant? 
2. Bis wann wird es zur Umsetzung der ersten Baumaßnahmen kommen? 

3. Wie hoch sind die Kosten für den dortigen Radwegausbau? 

4. Welche Probleme können beim Projekt entstehen (Grundstücksablösen etc.?) 

5. Bis wann können detaillierte Pläne eingesehen werden? 

6. Gibt es Alternativen zu diesem Projekt? 

7. Wie wird ein sicherer Übergang über/unter der Autobahn für Radfahrer gewährleistet? 
 


